



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

Las candidatas a la corona ambateña disfrutaron del cóctel oficial organizado por la Alcaldía de Ambato

Una mañana llena de alegría, ritmo y música disfrutaron las ocho bellas mujeres ambateñas que esta noche se disputarán la corona ambateña.

El evento inició a las 11h00 y tuvo cita en el Salón de la Ciudad, escenario que tuvo la presencia del alcalde Javier Altamirano, autoridades civiles, militares, eclesiásticas e invitados especiales.

Con el saludo de bienvenida de María de los Ángeles Llerena, vicealcaldesa de Ambato, inició el evento, quien saludó a todos los presentes y a las hermosas candidatas que se dieron cita al Palacio Municipal.

"Ustedes son hermosas y no solo me refiero a su belleza, sino a su capacidad para servir a la ciudad, independientemente de quien se lleve la corona esta noche, tengan presente que la Municipalidad de Ambato es su casa, cuenten siempre la institución para hacer realidad sus proyectos", expresó.

Por su parte María de los Ángeles López, directora subrogante del Comité Permanente de la Fiesta de las Flores y las Frutas, explicó que florecemos para el mundo es el lema que resalta la riqueza natural de la ambateñidad, florecer es un sinónimo de progreso, y nuestras candidatas representan el florecimiento de la belleza, esta fiesta es nuestra y hoy se la damos al mundo para que la puedan ver a través de sus ojos, dijo.

El brindis estuvo a cargo de María Verónica Dávalos, presidenta del Voluntariado Ambato La Gran Ciudad, y finalizó con la intervención del alcalde Javier Altamirano, quien en su discurso mencionó que, la vida tiene muchos momentos, y todos nos permiten crecer, la vida está llena de oportunidades y esta la oportunidad para servir a la ciudad les dijo a las candidatas.

“Recuerdo como en el 2020 vivimos a plenitud la fiesta, y después por motivo de la pandemia tuvimos que reinventarnos, pero decidimos continuar porque eso significa nuestra fiesta; fortaleza, valentía y resiliencia, por eso este año, florecemos para el mundo”, expresó el burgomaestre.

En la parte final, desde el balcón del Salón de la Ciudad, las candidatas recibieron el cariño de la gente y a viva voz se escucharon las barras de una de las representantes, mientras la Banda Municipal, entonó el emblemático himno de los ambateños.

Juntos Construimos La Gran Ciudad.